

LA FÊTE D'ÉTÉ de l'Association Saint-Jean-Baptiste de la Salle a été inaugurée, samedi, à Roubaix

LE T.C. FRÈRE FRUCTUEUX BERTIN (au premier rang, au centre) entouré des PERSONALITÉS. (Ph. du J. de B.)

Après avoir, pendant deux mois, terrassé les aléas, ébranché les arbres, tondu les pelouses, créé des massifs de fleurs, refait de toutes pièces un décor nouveau dans un immeuble inhabité et un jardin désert, 106, Grande-Rue, à Roubaix, les membres de l'Association Saint-Jean-Baptiste de la Salle ont pendant trois jours récolté le fruit de leurs efforts.

La grande exposition internationale de la Société canine de Roubaix-Tourcoing

C'est aujourd'hui dimanche 21, à 9 h., que s'ouvre la grande exposition canine organisée par la S.C.T. sous les auspices du Club Saint-Hubert du Nord et le patronage du « Journal de Roubaix ».

La foire aux plaisirs du quartier de l'Épéule

Cette grande fête de charité qui intéresse vivement les grandes personnes et les enfants a lieu les dimanches 28 et lundi 29 juin.

Le concours de chant des 15 dans la salle du Conservatoire

C'est aujourd'hui dimanche 21, à 15 h., dans la salle du Conservatoire, rue de Valenciennes, que se tiendra le concours de chant des 15 ans.

Le concours de chant des 15 dans la salle du Conservatoire

C'est aujourd'hui dimanche 21, à 15 h., dans la salle du Conservatoire, rue de Valenciennes, que se tiendra le concours de chant des 15 ans.

Le concours de chant des 15 dans la salle du Conservatoire

C'est aujourd'hui dimanche 21, à 15 h., dans la salle du Conservatoire, rue de Valenciennes, que se tiendra le concours de chant des 15 ans.

Le concours de chant des 15 dans la salle du Conservatoire

C'est aujourd'hui dimanche 21, à 15 h., dans la salle du Conservatoire, rue de Valenciennes, que se tiendra le concours de chant des 15 ans.

Le programme ont même été fixés. Il y aura, notamment, un concours, ouvert à toutes les sociétés et subdivisions de la commune libre, et qui verra devant le « Conseil municipal ».

Les revendications des voyageurs, représentants et placiers

Le Syndicat professionnel indépendant des voyageurs, représentants et placiers de Roubaix-Tourcoing (113, place de la Gare), nous communique la note suivante :

La restauration de la chaussée de la rue Mimerel

En raison des travaux de réfection de la chaussée pavée de la rue Mimerel et pour prévenir tout accident et faciliter ainsi l'exécution des travaux, l'interruption de la circulation des voitures et cycles sera maintenue jusqu'au 10 juillet.

Les fêtes du patronage Saint-Martin

Rappelons, comme nous l'avons déjà annoncé les jours précédents, que c'est aujourd'hui dimanche 21, et demain lundi 22, que se dérouleront les fêtes du patronage de Saint-Martin.

Un Roubaisien va entreprendre le Tour de France pédestre

C'est un récidiviste. Et se nomme Marcel Moullart, est domicilié 224, rue Lacroix. Déjà, il a parcouru des milliers et des milliers de kilomètres dans les routes de France.

La foire aux plaisirs du quartier de l'Épéule

Cette grande fête de charité qui intéresse vivement les grandes personnes et les enfants a lieu les dimanches 28 et lundi 29 juin.

Les dirigeants de la section roubaissienne du « Mouvement social français » ont reçu notification du décret de dissolution

Samedi après-midi, M. Moullin, commissaire-chef de la Sûreté, s'est rendu au siège du « Mouvement social français », 36, rue de la Foie-au-Chêne, où il a donné notification aux dirigeants du décret de dissolution du groupement.

Aujourd'hui, dimanche, adoration du Très Saint-Sacrement en l'église du Sacré-Cœur

A l'occasion de l'adoration du Très Saint-Sacrement, d'importantes cérémonies se dérouleront aujourd'hui en l'église du Sacré-Cœur.

La commune libre de la rue de Béthune sera en fête le 14 juillet

Le « Conseil municipal » de la commune libre de la rue de Béthune a décidé, au cours de sa dernière réunion, de donner une ampleur toute particulière à la fête nationale du 14 juillet.

Les opérations de Fonds municipal de chômage. Voici le détail des secours alloués pendant la semaine du 14 au 20 juin aux sans-travail roubaissiens :

Les concours des cours classiques de piano

L'éminent maître, M. I. Philipp, officier de la Légion d'honneur, membre du conseil supérieur des concours, a obtenu le succès d'une tournée triomphale de propagande en Amérique, à Vienne et à Luxembourg.

La restauration de la chaussée de la rue Mimerel

En raison des travaux de réfection de la chaussée pavée de la rue Mimerel et pour prévenir tout accident et faciliter ainsi l'exécution des travaux, l'interruption de la circulation des voitures et cycles sera maintenue jusqu'au 10 juillet.

Les fêtes du patronage Saint-Martin

Rappelons, comme nous l'avons déjà annoncé les jours précédents, que c'est aujourd'hui dimanche 21, et demain lundi 22, que se dérouleront les fêtes du patronage de Saint-Martin.

Un Roubaisien va entreprendre le Tour de France pédestre

C'est un récidiviste. Et se nomme Marcel Moullart, est domicilié 224, rue Lacroix. Déjà, il a parcouru des milliers et des milliers de kilomètres dans les routes de France.

La foire aux plaisirs du quartier de l'Épéule

Cette grande fête de charité qui intéresse vivement les grandes personnes et les enfants a lieu les dimanches 28 et lundi 29 juin.

Les dirigeants de la section roubaissienne du « Mouvement social français » ont reçu notification du décret de dissolution

Samedi après-midi, M. Moullin, commissaire-chef de la Sûreté, s'est rendu au siège du « Mouvement social français », 36, rue de la Foie-au-Chêne, où il a donné notification aux dirigeants du décret de dissolution du groupement.

Aujourd'hui, dimanche, adoration du Très Saint-Sacrement en l'église du Sacré-Cœur

A l'occasion de l'adoration du Très Saint-Sacrement, d'importantes cérémonies se dérouleront aujourd'hui en l'église du Sacré-Cœur.

La commune libre de la rue de Béthune sera en fête le 14 juillet

Le « Conseil municipal » de la commune libre de la rue de Béthune a décidé, au cours de sa dernière réunion, de donner une ampleur toute particulière à la fête nationale du 14 juillet.

rendue complètement inutilisable — appartenant à M. Jules Arco, 118, rue Emile-Moreau.

MUTILÉS ET INVALIDES BELGES

Le dimanche 21 juin 1936, de 10 à 12 h., au local, 3, rue de l'Impératrice à Roubaix, le secrétaire, M. C. P. et comité local, ont la disposition des membres pour tous renseignements, dossier de pensions, droit de fou, dossier de veuve, inscriptions des défendants pour la colonie de vacances et octroi de la fondation.

SOCIÉTÉS DE SECOURS MUTUELS DES ANCIENS MILITAIRES

La société des Anciens Militaires belges, en liaison avec drapeau et insignes, a la manifestation que donne la société musicale Saint-Pierre de Croix, à l'occasion du 21 juin, à 15 h. 45, rassemblement, angle des rues Chevreuil et de la Limite.

UN VELO DISPARAIT

M. Jules Janssens, domicilié 26, boulevard de Valenciennes, a fait disparaître un vélo de marque « Café de la Tonne d'Or », à l'angle du boulevard Gambetta et de la rue de Lannoy.

LA LAMICALE OLIVIER-DE-SERRES

Quelques places sont encore disponibles pour la manifestation de dimanche 21 juin, à 15 h., au local, 3, rue de l'Impératrice à Roubaix.

LA LAMICALE OLIVIER-DE-SERRES

Quelques places sont encore disponibles pour la manifestation de dimanche 21 juin, à 15 h., au local, 3, rue de l'Impératrice à Roubaix.

LA LAMICALE OLIVIER-DE-SERRES

Quelques places sont encore disponibles pour la manifestation de dimanche 21 juin, à 15 h., au local, 3, rue de l'Impératrice à Roubaix.

LA LAMICALE OLIVIER-DE-SERRES

Quelques places sont encore disponibles pour la manifestation de dimanche 21 juin, à 15 h., au local, 3, rue de l'Impératrice à Roubaix.

LA LAMICALE OLIVIER-DE-SERRES

Quelques places sont encore disponibles pour la manifestation de dimanche 21 juin, à 15 h., au local, 3, rue de l'Impératrice à Roubaix.

L'exposition de fleurs au Palais Rameau, à Lille

Le concours-exposition annuel organisé par la Société d'horticulture du Nord s'est ouvert samedi au Palais Rameau, à Lille.

UN MAGNIFIQUE PARTERRE FLEURI. (Ph. du J. de B.)

De tous les spécimens de fleurs qui sont exposés, la rose, comme il sied, est la plus représentée. On a pu admirer le spectacle enchanteur et chatoyant que formaient les multiples variétés de la reine des fleurs.

TOUFFLERS

LA LAMICALE LAIQUE. — L'Association amicale des anciens élèves et anciens élèves des écoles publiques, tiendra son assemblée générale, aujourd'hui dimanche 21, à 10 h., au Foyer des Amicales, mairie de Croix.

WASQUEHAL

Il est interdit de se baigner dans le canal. Le maire de Wasquehal nous prie de rappeler qu'un arrêté toujours en vigueur, interdit formellement de se baigner dans le canal de Wasquehal. Les services de police ont reçu des ordres sévères et s'attachent à sévir contre les baigneurs qui s'y permettent.

LEERS

On sait que l'administration municipale de Knocke-Le Zout, a sollicité le nouveau la participation de l'Administration aux grandes fêtes de la saison balnéaire.

GRUSON

La fête fédérale de l'Union nationale des Anciens Combattants. Le dimanche 28 juin, aura lieu à Gruson la quatrième fête fédérale organisée par les Anciens combattants, au profit de leur caisse de secours.

BOUVINES

Pour la Saint-Jean. Désirant rénover ce qui fit autrefois le charme de nos campagnes et procurer à nos villages de saines et joyeuses distractions, les Anciens combattants de Bouvines et des environs ont organisé le mardi 23 juin, à l'occasion de la Saint-Jean, un feu de joie sur la route de Bouvines à Gruson, près du Calvaire de Bouvines.

LYS

Des bénéficiaires des lois sur les H.B.M. Le syndicat des propriétaires et bénéficiaires des lois sur les H.B.M. informe ses membres et les personnes intéressées, que les listes de bénéficiaires de la loi Loucheur, et sera dressé dans quelques jours, en vertu de la loi sur les H.B.M., dans chaque commune, afin que chacun puisse en prendre connaissance et le signer.

HEM

Un quart de seconde, Monsieur, le temps pour achever de sécher mon verre et je suis à vous, cria-t-il au comte. Un vrai diable, il prit légèrement son temps pour achever de sécher son verre. Mais nul buyat, il examinait curieusement la femme qu'on lui avait dit être Marcelle.

LE CRIME DE LA RUE JUILLET PAR LUCIEN TERNEUSE ET LUCIEN PRJOLY. C'est une femme, plus toute jeune, fide, elle a toute la figure brulée et le visage...

Un quart de seconde, Monsieur, le temps pour achever de sécher mon verre et je suis à vous, cria-t-il au comte. Un vrai diable, il prit légèrement son temps pour achever de sécher son verre. Mais nul buyat, il examinait curieusement la femme qu'on lui avait dit être Marcelle.

Un quart de seconde, Monsieur, le temps pour achever de sécher mon verre et je suis à vous, cria-t-il au comte. Un vrai diable, il prit légèrement son temps pour achever de sécher son verre. Mais nul buyat, il examinait curieusement la femme qu'on lui avait dit être Marcelle.